

"La Gerbe de textes libres"

Les enfants ont besoin...

de paix et de sécurité...

Le monde

Les pays se font attaquer
Le monde est sale
Je n'aime pas la guerre
La guerre fait du mal
Les enfants souffrent.

*Marwa, CM2, École Louis Pergaud, Belfort,
Territoire de Belfort*

de nature et de liberté...

Le paysage

Je regarde par la fenêtre,
Rien, le vent est calme,
les feuilles ne bougent pas.
Je regarde autour de moi.
Voilà, là, devant moi, je le vois par là-bas,
Le paysage de chez moi,
De l'école et du monde entier.

Antonin, CE2, École d'Espère, Lot

de musique et de poésie...

Les souris volantes

Juliette était une souris qui avait le pouvoir de voler dans les airs. Elle vivait dans une forêt où se trouvait un séquoia magique : tous les matins l'arbre chantait pour accompagner le lever du jour.

Un jour, un dragon fut réveillé par la mélodie du séquoia. Furieux, il décida d'aller dans la forêt pour y cracher du feu.

C'est alors que Juliette et ses amies s'envolèrent à la rencontre du dragon et elles dansèrent ensemble au rythme du chant de l'arbre. Le dragon fut si amusé que sa colère s'en alla. Il offrit même aux souris et à la forêt un magnifique feu d'artifice en crachant des boules de feu en l'air.

Ophélie, Ulis A, École du Centre, Rixheim, Haut-Rhin

Si votre classe souhaite participer au réseau de mise en commun de textes libres et être publiée dans la Gerbe, prenez contact avec

Annie de Laroche Lambert

7 rue du lièvre

68490 Ottmarsheim

annie.delarochelambert@wanadoo.fr

*d'une famille, d'amour, de bonté, de
bienveillance...*

Le chat sans famille

Il était une fois un chat qui avait perdu toute sa famille. Il n'avait même pas d'amis. Il souffrait de solitude.

Mais un jour, en se promenant, il tomba sur une maman chat adorable ! Elle était tellement gentille qu'elle lui présenta le reste de sa famille. Avec le papa chat, elle avait cinq enfants (quatre filles et un garçon). Ils jouèrent ensemble dès qu'ils le purent. Ils s'apprécièrent tellement que la maman chat proposa à sa famille d'adopter le chat s'ils étaient d'accord. Ils furent tous très pressés que ce chat devienne un sixième frère. Les parents chats l'adoptèrent très vite.

Le chat ne souffrit plus jamais d'être seul et avait enfin trouvé une famille aimante.

*Lina M., CE2, École Élémentaire Louis Pergaud,
Belfort, Territoire de Belfort*

Les gens importants

Ils sont très indispensables. On les aime. Les bébés, les papis et les mamies sont des personnes fragiles. Les petits sont précieux. On doit prendre soin d'eux.

Les grands-parents sont importants parce qu'ils sont âgés. Ils nous gardent quand les parents travaillent, lorsqu'on est malade ou en vacances. On ne peut pas se passer d'eux. Ils sont très gentils.

Candice, CE1, École d'Uriménil, Vosges

de rêves...

Une chaise volante

Si on s'assoit dessus,
On peut aller où on veut !
On peut aller voir son parrain,
On peut rentrer à la maison
Et on peut aussi aller dans l'espace !

Owen, MS, École de Hesse, Moselle

***...pour être heureux,
tranquilles et apaisés.***